

UN CORAZÓN LLENO DE AMOR Y NOBLEZA

Hola, soy Rosmary de la ciudad de Barquisimeto-Venezuela, tengo 10 (diez) años de edad, desde que tengo 4 (cuatro) años asisto a la Iglesia con mis padres y mi hermano, juntos en familia, y en el caminar siento que el señor me llama, he tenido varias experiencias con las Hermanas de la Inmaculada Concepción.



Recientemente estuve acompañando en el campamento Misionero de Quibor, sector Chaimare Abajo.



Estuvimos compartiendo con los adultos, jóvenes y niños muy humildes, con un corazón lleno de amor y nobleza, lo que más me impactó es que los niños no sabían rezar y con la ayuda de todos les enseñamos y se quedaron muy contentos.



También quedaron muy llenos con la escenificación del pesebre viviente. Me deja un lindo mensaje: que todos debemos ayudar al más necesitado en cualquier rincón de la tierra.



*Comunidad del Noviciado
Barquisimeto-Venezuela
Diciembre 2014.*